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【開催日】 平成２７年３月２５日 

【開催場所】 第一委員会室 

【開会・散会時間】 午後３時１９分～午後３時３４分 

【出席委員】 

委   員   長 伊 藤    實 副 委 員 長 笹 木 慶 之 

委       員 石 田 清 廉 委      員 大 井 淳一朗 

委       員 河 野 朋 子 委      員 長谷川  知司 

委       員 中 村 博 行 委      員 山 田 伸 幸 

委       員 吉 永 美 子   

       

【欠席委員】 

なし 

 

【委員外出席議員等】 

議      長 尾 山 信 義 副  議  長 三 浦 英 統 

                          

【事務局出席者】 

事 務 局 長 古 川 博 三 主査兼議事係長 田 尾 忠 久 

議事係主任主事 原 川 寛 子   

 

【審査内容】 

１ 委員長、副委員長の互選について 

 

午後３時１９分開会 

 

古川議会事務局長  お疲れさまでございます。ただいまから特別委員会の委員長の

互選を行っていただくわけですが、委員長がまだ決まっておりませんので、委員

会条例第１０条第２項の規定により年長の委員さんに臨時委員長になっていた

だくことになっております。恒例によりまして石田議員さん、臨時委員長席のほう
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にお願いいたします。 

 

石田清廉臨時委員長  それでは、だてに年はとっておりませんので、こういうときにお役

に立てることが大変光栄でございます。ありがとうございます。ただいまから臨時

委員長としての御挨拶申し上げます。山口東京理科大学公立化調査検討特

別委員会をこれより開会いたします。委員会条例第１０条第２項の規定により年

長の私が委員長が互選されるまでの委員長の職務を行います。どうぞ御協力

よろしくお願いいたします。それではこれより委員長の互選を行います。委員長

の互選は指名推薦の方法により行うか、それとも投票により行うか、お諮りいた

します。いかがいたしましょう。 

 

中村博行委員 指名推薦がいいと考えます。 

 

石田清廉臨時委員長  ただいま指名推薦という御意見がございました。ほかにござい

ますか。（「なし」と呼ぶ者あり）よろしいですか。それでは指名推薦の方法に決

定いたしました。推薦をお願いいたします。 

 

河野朋子委員 吉永議員を推薦いたします。 

 

石田清廉臨時委員長 そのほか。 

 

笹木慶之委員 伊藤實議員を推薦いたします。 

 

石田清廉臨時委員長  ほかには。それでは推薦が２名ございますので、指名推薦の方

法で決定できませんので、投票の方法により決定をいたします。そういうことでよ

ろしいですね。（「はい」と呼ぶ者あり）投票は単記無記名でいきます。会議規則

第１２５条第２項で有効投票の最多数を得たものを当選人とします。ただし、投

票数が同じときはくじで定めます。同条第３項で当選人は有効投票の総数の４

分の１以上つまり３票以上ですね。３票以上の得票がなければならないとなって

いることを申し添えておきます。開票の立会人は臨時委員長において中村議
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員と大井議員、両サイドから出ていただきます。投票用紙を配布させていただ

きます。 

 

（投票用紙配布） 

 

石田清廉臨時委員長 順次投票を願います。箱を持って回ってください。 

 

（投票） 

 

石田清廉臨時委員長  投票漏れはございませんでしょうか。（「なし」と呼ぶ者あり）投

票漏れなしと認めます。それでは投票を終了いたします。開票を行いますので

立会人の方はお願いいたします。 

 

（開票） 

 

石田清廉臨時委員長  それでは発表させていただきます。まず投票総数は９票でござ

います。これは出席委員数に符合いたしております。有効投票９票、無効投票

０でございます。有効投票中、伊藤議員５、吉永議員４。この互選の法定得票

数は３票であります。よって伊藤實議員が委員長に当選されました。ただいま委

員長に当選されました伊藤議員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

伊藤實委員長 今、委員長ということで、投票の結果、就任することになりました。今回

の山口東京理科大学につきましては、実は代表質問のほうで我々の会派とし

て推進というような意向は示したわけですが、その際にも申しましたように、それ

ぞれの議員の中でもいろいろな課題を抱えられている、不安に思っているという

ことは十分あるということは承知をしておりますし、私自身もまだまだ解決をしな

いといけないというところは十分あるというふうに認識をしておりますので、今回

の件につきましては皆様の御意見をいろいろ聞きながら、そして執行部にもで

すね、しっかりとその辺の情報も提供しながら進めていきたいというふうに思いま

すんで、今後ともよろしくお願いをいたします。以上です。 
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石田清廉臨時委員長  それではここで長老としての重責を全ういたしましたので、委員

長を交代いたします。ありがとうございました。 

 

伊藤實委員長 それではこれより副委員長の互選を行います。副委員長の互選は指

名推薦の方法で行うか、それとも投票で行うか、お諮りいたします。 

 

大井淳一朗委員 指名推薦でお願いします。 

 

伊藤實委員長  ほかにございますか。それでは指名推薦の方法に決定いたしました。

推薦をお願いいたします。 

 

大井淳一朗委員 この問題非常に手続的にも複雑なものでありますので、行政経験の

豊かな点、そして幅広く、正副委員長をまだなられてない方にもやっていただき

たいという意味で、笹木委員を副委員長に推したいと思います。 

 

伊藤實委員長  今、大井委員から笹木委員を副委員長に指名推薦することの動議が

出されましたが、ほかにございますか。 

 

吉永美子委員 行政経験の長い長谷川議員を推薦いたします。 

 

伊藤實委員長  ほかにございますか。（「なし」と呼ぶ者あり）はい。なければ、ただいま

笹木委員、そして長谷川委員の２名の推薦がありましたので、投票の方法によ

る決定といたします。それでは投票用紙をお願いします。 

 

（投票用紙配布） 

 

伊藤實委員長  立会人は先ほどと同じ大井委員と中村委員でお願いします。それで

は投票は先ほどと同様、単記無記名ということで、同条第３項で当選人は有効

投票の総数の４分の１以上つまり３票以上の得票がなければならないとなって
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いることを申し添えます。それでは投票をお願いします。 

 

（投票） 

 

伊藤實委員長  それでは投票漏れはございませんか。投票漏れなしと認めます。それ

では投票を終了し、開票を行います。立会人の立会いをお願いします。 

 

（開票） 

 

伊藤實委員長 それでは互選の結果を報告いたします。投票総数９票、これは出席委

員数に符合しております。有効投票９票、無効投票０。有効投票中、笹木委員

５票、長谷川委員４票。この互選の法定得票数は、３票であります。よって笹木

委員が副委員長に当選されました。ただいま副委員長に当選されました笹木

委員より就任の挨拶をお願いいたします。 

 

笹木慶之副委員長  それでは一言御挨拶申し上げます。本件につきましては、大変

本市における重要な政策と言いますか、行政課題の一つであろうというふうに

思います。先ほど委員長のほうから話がありましたこと、重複はいたしません。同

じような考え方の下にですね、委員長をしっかり補佐して、議場の審議がしっか

り前に進んでいくように努力したいと思います。よろしくお願いします。 

 

伊藤實委員長  それでは以上を持ちまして委員会を閉会いたします。お疲れさまでし

た。 

午後３時３４分閉会 

 

平成２７年（２０１５年）３月２５日 

 

          山口東京理科大学公立化調査検討特別委員長  伊 藤   實  


